

Bécassine est en Australie : Bécassine, pendant les vacances, a pris l'avion pour se rendre en Australie. Elle a rencontré un koala et nous a ramené pleins de souvenirs.



Découverte de l'art aborigène :

Nous avons réalisé un panneau pour le printemps à la mode aborigène. Nous avons tracé des fleurs à l'aide de coton tige et nos doigts pour représenter les pétales.



Nous avons utilisé la méthode de l'art australienne : la peinture en pointillé : le pointillisme.

Nos lectures sur l'Australie:

